

こだま文庫からのご案内！

開館は毎週月曜日から金曜日（祝日は除く）の、9時から17時まで
 本のリクエストがありましたら、お気軽にお申し込みください。
 【お問い合わせ】：本宮公民館 ☎0735-42-1164

新刊情報 (2023年7月)

やさしさを 忘れぬうちに	川口 俊和	焼け野の雉	梶 よう子	最期の矜持 -森村誠一傑作選-	森村 誠一
口訳古事記	町田 康	風配図 -WIND ROSE-	皆川 博子	イクサガミ 地	今村 翔吾
きれいに仕上がるステッチ のコツとポイント集	日本 ヴォーグ社	いつかみんなGを殺す	成田名璃子	噴怨鬼	高橋 克彦
多肉植物とドライフラワー のミニチュアガーデン	くるみ ガーデン くるみ	絵師金蔵赤色浄土	藤原緋沙子	まいまいつぶろ	村木 嵐
がまざわたかこの おいしい手しごと	がまざわ たかこ	どうしようもなく さみしい夜に	千加野あい	ハーブカレー	水野 仁輔

移動図書館がやってくる

今月の移動図書館は下記のとおり巡回いたします。

今月の移動図書館は下記のとおり巡回いたします。みなさん、お誘いあわせのう
 えお気軽にご利用ください。

<u>7月7日(金曜日)</u>		本宮小学校	10:00 ~ 11:00
		三里小学校	13:00 ~ 14:00
<hr/>			
<u>7月20日(木曜日)</u>		平 集 会 所	13:10 ~ 13:40
福寿集会所	10:30 ~ 11:20	請川郵便局前	14:00 ~ 14:30
大居集会所	11:30 ~ 11:50	皆地ふれあいの里	15:00 ~ 15:30

～貸出ランキング～

田辺市立図書館「たなべるレター令和5年6月」掲載
 過去2ヶ月の貸出ベスト5

1	『教誨』	袖月 裕子
2	『審議官 隠蔽捜査9.6』	今野 敏
3	『汝、星のごとく』	瓜良 ゆう
4	『月の立つ林で』	青山 美智子
5	『ポタニカ』	朝井 まかて

令和5年5月末の人口等

地域別	男	女	計	人口割合	世帯数
三 里	414	460	874	36.6%	500
本 宮	224	243	467	19.6%	262
四村川	254	274	528	22.1%	311
請 川	236	283	519	21.7%	343
計	1,128	1,260	2,388	100%	1,416

※ 野竹を四村川に含めています。

令和5年
7月号

本宮公民館報

令和5年5月末現在

世帯数 1, 416 世帯
 人口 2, 388 人
 (男) 1, 128 人
 (女) 1, 260 人

発行：本宮公民館

住所：田辺市本宮町本宮2 1 9 番地

電話：0735-42-1164 FAX：0735-42-1194

館長：小守充 主任：畠中由香 主事：垣内保



新しい校舎を祝って！～本宮小学校落成式・地元記念事業～

本宮小学校で5月28日（日）、新校舎完成を祝う落成式と地元記念事業が開催されました。耳打の旧校舎が2011年の紀伊半島大水害や2018年の台風18号で校舎の浸水被害を受けたことから高台へ移転したもので、今年4月から新校舎での学校生活がスタートされています。
 当日は、児童や関係者が参加し新校舎の完成を祝い、真砂市長から校舎建築の財源には本宮町時代の中山町長が提唱した「森林交付税」の流れをくむ「森林環境税」が使われていると説明されました。児童を代表し児童会長の塩崎愛莉さんから「学校をいつまでもきれいに大切にしていきたい。旧本宮小学校のようにみんなに愛される校舎になるよう頑張っていきたいと思います。」と挨拶が行われました。
 建築委員会主催の記念事業では、記念DVD「本宮小学校の軌跡～そして新校舎へ～」上映やコントラバス奏者によるミニコンサート、東日本大震災復興サクラの記念植樹、最後に餅まきが行われました。



児童会長のあいさつ



記念植樹の様子

夏の子供を守る運動 7月1日(土)から8月31日(木)

～ 明るく 正しく たくましく ～

和歌山県の未来を担う青少年が夢と希望を持ち続け、心身ともに健やかに、たくましく成長していくためには地域の皆様のご協力が必要です。ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

- 水の事故に気を付けよう！
- 自撮りの画像を撮らない！・送らない！
- STOP THE いじめ！
- 考えよう！家族みんなでスマホのルール
- 万引きは犯罪です！
- 見逃さないで！子供のサイン

わかやま夏の交通安全運動 7月11日(火)から7月20日(木)

運動の重点

- こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- 自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転の根絶



● 夏季期間中の各種おしらせ ●

本宮町二十歳を祝う会を開催します

本宮町自治会連絡協議会・田辺市青少年育成市民会議本宮地区協議会主催の、「本宮町二十歳を祝う会」を開催します。この祝う会は、今年度二十歳の節目を迎える方をお祝いするとともに、参加者相互の交流はもとより、地元の方々との交流を目的として開催しています。当日は、式典と併せて恩師等からのビデオレター上映や子どもたちによる伝統芸能の披露を予定しています。

対象となる方で本宮町に住民登録をされている方には直接、町外へ転出されている場合は町内の保護者に案内状を送付いたします。対象となる方で通知が送付されていない場合は、お問い合わせ下さい。

- 【対象者】 平成15年4月2日から平成16年4月1日の間に生まれた方
【開催日時】 令和5年8月13日（日） 10時30分から（受付は10時から）
【開催場所】 世界遺産熊野本宮館

健康づくりに 夏休みラジオ体操

ラジオ体操は、夏休み期間中の子どもたちの早寝・早起きを推進し、健全な生活習慣を応援するほか、地域の方々の健康づくりと交流を目的として開催します。

子どもから大人まで、ひとりでも多くの皆様のご参加をお待ちしております。

- 【期 間】：7月21日（金）から8月31日（木）の間。（※お盆も休まず開催します）
6時30分から始まりますので、それまでにお集まりください。
【開催場所】：本宮行政局職員駐車場（郵便局横） ※雨の場合は行政局正面玄関付近
【主 催】：本宮地区補導委員会
【共 催】：本宮公民館

本宮プール開設

本宮プールの利用については次の内容としますので、よろしくお願いします。

- 【利用期間及び時間】
★7月21日（金）から8月31日（木）まで
★10時から16時まで
【利用料金】
★幼児 80円 ★児童・生徒 160円
★一般（大人） 320円

【休館日】
★原則として毎週月曜（悪天候による休館あり、その他、管理者が必要と認めた場合）

- 【利用の制限】
①条例または規則に違反したとき。
②関係職員の指示に従わないとき。
③公の秩序または風俗を乱す恐れがあるとき。
④プールの施設・設備を損傷する恐れがあるとき。

夏休み水泳教室

子どもの水泳上達を目的として、今年も次の内容で開催します。希望される方はお早めに申し込みをお願いいたします。

※注意 対象は小学生のみです

- 【日 程】4回実施します
① 8月 1日（火）
② 8月 2日（水）
③ 8月 9日（水）
④ 8月10日（木）



- 【時 間】・・・午前9時00分～10時00分
【場 所】・・・本宮プール
【参加費】・・・200円（傷害保険料）
※1回でも4回でも同額です。
【指導者】・・・芝 伸一さん
（日本体育協会水泳指導員）
【締 切】・・・7月14日（金） 17時まで

大塔川は「ひじょうにキレイ！」 ～本宮小学校水生生物観察会～

本宮小学校の4・5年生14名が5月26日（金）、旧本宮小学校前を流れる大塔川で水生生物観察会を行いました。当日の講師に瀧野秀二先生と串弘好先生を招き川へ入る時の注意事項を学んでから、紙コップとピンセットを手に各々が川に入って石をめくりながら水生生物を探しました。あいにくの曇り空で水温が上がらない中、児童らは冷たさを気にもせず歓声を上げながら次々と水生生物を捕まえていました。捕獲した虫は13種類もあり、スコア法による水質評価では8.5点を記録し大塔川が「非常にきれいな川」であることを確認し歓声があがりました。児童から講師先生に「来年も観察会をお願いします」とリクエストが出されると、先生からは「毎年熱心に取り組んでいるので、これからも観察会に協力しますよ」と答えられていました。最後に100点満点の笑顔で記念撮影を行いました。

※スコア法による水環境の評価

川の水環境を、生息している生き物の種類によって10点満点の点数であらわすものです。10点に近いほどきれいな水域であることを示し7以上であれば「きれいな川」とされます。

○水生生物観察会とは

本宮小学校では10年以上、水生生物観察会として川に住む生き物を調べています。

継続して観察することで川の水環境が良くわかり、スコア法による判定では毎回8.5点を前後とする数値を記録しています。

これらは地域の皆さんがきれいな川を守り続けた結果と言えます。これからも地域の自然を大切に守り続けていきたいですね。

本宮公民館では川の生き物やスコア法、伝統漁法等をまとめた冊子「しらべてみよう！みんなの大塔川」



100点満点の笑顔でハイポーズ！

世界遺産を学ぶ～本宮中学校1年生～

5月26日（金）、本宮中学校1年生が、世界遺産センターの土永拓也さんを講師に招き、世界遺産学習を行いました。「世界遺産入門」として、「世界遺産」という概念を生み出したきっかけや「世界遺産条約」について、また、「紀伊山地の霊場と参詣道」は2004年7月7日に登録された世界遺産で「文化遺産」「自然遺産」「複合遺産」の中で「文化遺産」となる等のお話を伺いました。

そして、「熊野本宮の魅力について考えよう」というテーマで、生徒たちは2班に分かれ、本宮の魅力、自慢したいこと、誇れることなどについて意見を話し合いました。

6月22日（木）には、2回目の世界遺産学習を世界遺産センター、熊野本宮語り部の会の方等多数の地域の方にも参加いただき開催されました。まず、生徒と地域の方々がトークフォークダンス（フォークダンスのようにどんどん相手を変えて対話する方法）で、本宮の良い所や、外国人が訪れる理由等を自由に話し合い、続いて、参加者全員が5班に分かれ、トークフォークダンスで話したことを基に話し合い、班ごとに発表し終了しました。この、中学校1年生の世界遺産学習は今後も引き続き行う予定ということです。



学校、家庭、地域の連携【学社融合推進協議会定例会】

本宮地域学社融合推進協議会定例会を6月20日（火）に本宮行政局で開催しました。

当日は11名の委員らが集まり、本宮小学校と三里小学校、本宮中学校の校長や担当教諭・公民館担当者からこれまで学社融合活動の取組と今年度事業計画・予算の説明が行われました。

本宮地域においても今後さらに、学校・家庭・地域の連携を深めて学社融合を推進してゆきますので、地域の皆様のご協力をお願いいたします。